
令 和 ６ 年 第 1 4 回

選 挙 管 理 委 員 会 会 議 録

１．開催日時 令和６年８月22日（木）

午前11時 ～ 午前11時36分

２．開催場所 市役所３階 304会議室

３．出 席 者 委 員 長 大久保 幸藏

職務代理 園田 弥市

委 員 山 本 格

委 員 鈴木 晃子

事務局長 星野 英記

選挙係長 永松 志一

４．議 題 等 第38号議案 永久選挙人名簿からの抹消について

第39号議案 在外選挙人名簿からの抹消について

第40号議案 在外選挙人名簿の登録について

第41号議案 選挙人名簿の登録月（９月）の登録日について

その他

５．議事（要点筆記）

○ 大久保委員長

これより選挙管理委員会を開会します。

本日は４件の議案があります。第38号議案 永久選挙人名簿からの抹消につ

いて、事務局より説明願います。

□ 事務局

資料（公職選挙法第28条第１項第１号、２号及び第３号による抹消者）により

説明

○ 大久保委員長

ご異議等ありますか。

（委員異議）なし



○ 大久保委員長

第38号議案は承認とします。

次に第39号議案 在外選挙人名簿からの抹消について、事務局より説明願い

ます。

□ 事務局

資料（在外選挙人名簿抹消者）により説明

○ 大久保委員長

ご異議等ありますか。

（委員異議）なし

○ 大久保委員長

第39号議案は承認とします。

次に第40号議案 在外選挙人名簿の登録について、事務局より説明願います。

□ 事務局

資料（在外選挙人名簿登録者）により説明

○ 大久保委員長

ご異議等ありますか。

（委員異議）なし

○ 大久保委員長

第40号議案は承認とします。

次に第41号議案 選挙人名簿の登録月（９月）の登録日について、事務局より

説明願います。

□ 事務局

資料（告示案）により説明

○ 大久保委員長

ご異議等ありますか。

（委員異議）なし



○ 大久保委員長

第41号議案は承認とします。

次にその他について事務局より説明願います。

□ 事務局

1. 狛江市選挙執行規程の全部改正

お手元の資料をご覧ください。

この改正の内容ですが、新たに４点、（１）期日前投票、（２）在外投票、（３）ポス

ター掲示場、（４）住民投票についての規程を追加しました。他には文言整理、様

式の変更等の所要の改正を行っております。なお、ポスター掲示場の規程を加え

たことに伴い、狛江市選挙ポスター掲示場設置規程は廃止します。

なお、第82条の実費弁償及び報酬の額については、支給額を明記しました。

市議会議員選挙で候補者等からの問い合わせがあったため、新たに追加しまし

た。

改正する規程の内容についてご確認ください。確認後に後日改めて委員会で

お諮りした後に改正してまいります。

2. 投票区域及び投票所の変更の周知方法

投票区域及び投票所の一部変更にあたり、市民へのお知らせ方法について説

明します。

市民センター及び小田急線高架下施設の改修工事に伴い、第１投票所を現在

の「市民センター」から「狛江第一小学校」へ、第14投票所を現在の「小田急線高

架下施設」から「ビン・缶リサイクルセンター」へそれぞれ投票所を移転します。

「ビン・缶リサイクルセンター」は岩戸北１丁目に所在するため、第11投票区に

含まれる岩戸北１丁目を第14投票区の投票区域に移管します。

第１投票区については、市民センターの工事完了後に、狛江第一小学校から市

民センターに戻します。

第１４投票所については、工事完了後も引き続き「ビン・缶リサイクルセンター」

を使用します。

投票所の移転については、10月の広報と市公式SNSに加えて、対象地域の市

民へのチラシ配布により周知していく予定です。

3. 令和６年８月以降の会議等の日程を資料により説明

4. 自民党の総裁選により早期解散論が強まっていること等を資料により説明

○ 大久保委員長

ご質問等ありますか。



▽ 鈴木委員

投票区域及び投票所の変更の周知のために、10月にチラシ配布をするとのこ

とであるが、チラシ配布後にすぐに選挙が行われない場合、周知不足にならない

か。

□ 事務局

年内のチラシ配布は、10月を予定しています。また、来年以降の選挙の日程が

確定した際には、選挙の直前に改めてチラシ配布を行う予定です。さらに、選挙

時の入場整理券には、チラシを同封します。

選挙期日には、旧投票所に案内人を配置する予定です。また、新しい投票所と

なる「ビン・缶リサイクルセンター」周辺にも案内人を配置し、施設への入口に誘

導する予定です。

▽ 山本委員

東京都知事選挙ではポスター掲示が話題となったが、今後法改正はあるのか。

□ 事務局

昨日の東京都市選挙管理委員会連合会事務局長会で、秋の国会で議論が始ま

り、何らかの法改正がされるのではないかという話がありました。

○ 大久保委員長

その他ご質問等ありませんか。

ないようですので、本日の委員会を閉会とします。


